

341 casos nuevos de covid-19

La Seremi de Salud del Biobío informó ayer que un total de 341 casos nuevos de covid-19 se contabilizaron en las últimas 24 horas en la Región del Biobío, con 481.348 casos acumulados y 1.240 casos activos.

Nuestra región registra 4.634 fallecidos totales por covid-19 (3.946 falleci-

mientos confirmados y 688 casos probables).

Las comunas con mayor tasa de activos por cada 100 mil habitantes corresponden a San Rosendo, con 111,7 casos activos; Arauco, con 97,9 casos activos, y Quilaco, con 95,5 casos. Además, las comunas que presentan la mayor cantidad de casos acti-

vos corresponden a Concepción, con 189 casos; Los Ángeles, con 168 casos; seguido por Talcahuano, con 96 casos.

"En materia de testeo, la región registró 1.345 PCR informados, con 191 nuevos casos PCR positivos, lo que representa una positividad en la semana del 14,56%; mientras que en

materia de aislamiento 84 personas realizan su cuarentena en residencias sanitarias, que implica un 47% de ocupación", añadió el seremi de Salud Eduardo Barra.

Cabe señalar que el proceso de vacunación anual sigue realizándose sin dificultades a las personas mayores. 



AMBULANCIAS EN SECTOR DE LA UNIDAD DE EMERGENCIA.